

Kapolres Gelar Jumat Curhat Dengan Ketua dan APDESI Kabupaten Indramayu

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2023 - 13:04



Kapolres Gelar Jumat Curhat Dengan Ketua dan APDESI Kabupaten Indramayu

Indramayu,- Jumat Curhat, Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., melakukan kegiatan tatap muka dengan Ketua dan Pengurus Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi dan kerjasama antara kepolisian

dan pemerintahan desa dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar mengajak Ketua dan seluruh Pengurus Asosiasi Pemerintah Desa Indonesia Kabupaten Indramayu untuk mendukung setiap kegiatan kepolisian dalam upaya pemeliharaan Harkamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah Kabupaten Indramayu.

Beliau juga menekankan pentingnya tetap waspada terhadap segala potensi gangguan keamanan dan menjadikan seluruh masyarakat sebagai agen kepolisian yang berperan aktif dalam menciptakan kondusifitas kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga menjelaskan tugas pokok kepolisian yang meliputi menjaga Harkamtibmas, penegakan hukum, melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat.

Hal ini sebagai gambaran pentingnya peran kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Tidak hanya itu, Kapolres juga meminta dukungan serta partisipasi aktif dari masyarakat dan pemerintah desa di Kabupaten Indramayu dalam rangka pemeliharaan Harkamtibmas.

“Semua pihak diharapkan bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban agar wilayah Indramayu tetap aman dan kondusif,” tutur AKBP M. Fahri Siregar, Jumat (21/07/2023).

Kapolres juga mengajak masyarakat Kabupaten Indramayu untuk memberikan informasi tentang segala bentuk gangguan Kamtibmas di wilayah kabupaten tersebut. Untuk memudahkan pelaporan, masyarakat diharapkan melaporkan langsung ke nomor handphone 081999700110 yang telah disediakan.

Selain itu, dalam sesi Jumat curhatan tersebut H. Tarkani selaku ketua APDESI Kabupaten Indramayu menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres Indramayu yang telah menerima mereka untuk bersilaturahmi di Polres Indramayu.

Ia juga menyatakan kesiapannya untuk mengikuti anjuran dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta berperan aktif bersama pemerintahan desa dalam menyosialisasikan dan mencegah timbulnya konflik sosial menjelang Tahun Politik yang akan datang.

Selain itu, dia juga siap menghimbau masyarakat untuk ikut menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Indramayu terkait perkembangan kasus Pondok Pesantren Al Zaitun dengan mempercayakan penanganannya kepada pihak berwenang di tingkat Pemerintah Pusat. kata Tarkani.

“Kegiatan Jumat Curhat dan Tatap Muka ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan pemerintahan desa serta meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Kabupaten Indramayu.” Harap IPDA Tasim